

地域コミュニティ協議会 本町コミュニティ協議会の活動

本市では、地域コミュニティ協議会を中心に、地域と行政の協働による地域の課題解決やまちづくり活動を推進しています。

市内にある8つの各地域コミュニティ協議会の活動を順次紹介します。今回は、本町地区に設立されている「本町コミュニティ協議会」の活動を紹介します。

協議会の紹介

本協議会は、30年に有志により組織された『本町小学校跡地利用の会』を引き継ぐ形で元年5月14日に設立しました。地域福祉や防災を始め、地域に住む人たちが幸せに暮らせる安心安全の地域づくりをみんなで考え、取り組むことを目的としています。6年度に旧本町小学校跡に建設される予定の新しい拠点施設を活用して、さらに地域活動を充実していきます。



江川 京子 会長
(前列左から3人目)

江川 京子 会長からひとこと

本町コミュニティ協議会は、地域の課題を地域で解決できるよう、これからも地道な取り組みを進めていきたいと考えています。

ともに活動してくれるメンバーを募集しています。興味、関心のある人はお近くの役員までご連絡ください。

※次回の掲載予定は、丹生地区活性化協議会です。

問合せ先

本町コミュニティ協議会(会長宅)

湊1997番地3

TEL 25-3588



協議会の活動紹介

白鳥小学校児童の見守り

本町地区から白鳥小学校へ通学する児童の安全安心を協議会の見守り隊が支えています。

小学校の再編により、旧

本町小学校の児童たちは通学路が大きく変わりました。

元年9月から旧本町小学校や警察、行政と連携し、安全点検の方法を学習した後、実際にまちあるきを行い、その成果として、新しい通学路の安全マップを作成しました。地域の子ども



会などが主体となつて新しい通学路の検討を行うなか、防災まちあるきの視点を取り入れることで、より地域の現状が確認できました。



親子交通安全教室

4年5月、白鳥小学校の1年生と保護者を対象に「親子交通安全教室」を開催しました。



自動車学校で実地さながらの横断歩道の正しい渡り方や道路に飛び出さないことなど、基本的な交通ルールを身につけるとともに、県交通安全教育車「まなぶちゃん」も駆けつけ、親子

また、見守り隊のメンバーは、安全旗の持ち方や最近の防犯動向などを警察官から学び、今後の活動につなげることができました。



世代間交流グランドゴルフ

グランドゴルフを通して幅広い世代の交流を図っています。

コロナ禍により、昨年度・今年度は実施できていませんが、2年度には白鳥小中学校の土曜日授業の一環として、グランドゴルフ教室を実施しました。この教室

では本協議会だけでなく、白鳥地区老人クラブのご協力をいただき開催しました。児童たちは試合形式のゲームに熱中し時間いっぱい楽しんでいました。



星空観望会

3年12月、天体観測を通して宇宙の神秘性を学ぶことで地域の子どもたちのさらなる交流を促進しようと計画したところ、地域住民ら約60人が参加しました。

天体に詳しい協議会のメンバーが冬の代表的な星座の説明を行った後、天体望遠鏡で月や星を観測するなどして、冬の夜空を満喫しました。



与治山環境整備

3年12月、恒例の初日の出登山にあわせて、与治山山頂付近の雑木などを伐採しました。魅力あふれる山頂からの眺望の保全に取り組み、多くの人が美しい初日の出を拝むことができました。

